

BNN.CO.ID

Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Apr 12, 2024 - 13:55



Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjangsana dan Sosialisasi Kamtibmas dengan Warga

Pada hari Kamis, tanggal 11 April 2024, mulai pukul 10.00 WIB hingga selesai,

Bhabinkamtibmas Desa Cisitu Kecamatan Nyalindung Kabupaten Sukabumi melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) dengan warga masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan di Kp. Cisuren, Desa Cisitu Kecamatan Nyalindung.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga masyarakat dengan tujuan meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Berikut adalah rangkuman himbauan yang disampaikan:

1. Warga diminta untuk bekerjasama dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, baik dengan melaksanakan ronda malam maupun dengan menyampaikan pesan kamtibmas kepada warga lainnya. Mereka diingatkan untuk tidak terjerumus pada paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. Jika ada permasalahan yang dapat berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diminta untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas atau aparat Desa Cisitu, sehingga dapat ditangani dengan cepat dan tepat.
3. Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tetap menjaga kondusifitas wilayah Desa Cisitu, dengan menjalin kerjasama dan kebersamaan antarwarga.
4. Warga diingatkan untuk lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO), agar tidak mudah tergiur dengan ajakan atau rayuan orang untuk bekerja di luar negeri.
5. Selain itu, warga juga diimbau untuk selalu siap siaga dan antisipasi bila terjadi bencana alam, serta segera melaporkannya kepada pihak yang berwenang.

Selama kegiatan berlangsung, situasi terpantau aman, lancar, dan kondusif. Dengan demikian, kegiatan Anjangsana dan sosialisasi kamtibmas yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cisitu diharapkan dapat memberikan dampak positif dalam memperkuat kesadaran dan partisipasi aktif masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka.